

Liebe Vertreter der Kölner Städtepartnerschaftsvereine,
unserem Vereinsmitglied, der Kölner
Austauschorganisation Partnership International e.V., ist
es gemeinsam mit ihrer amerikanischen
Partnerorganisation „Foreign Links Around The Globe“
(F.L.A.G.) gelungen, ein Kurzzeitprogramm nach
Indianapolis ins Leben zu rufen. Das Programm wird an
Ostern 2018 das erste Mal stattfinden. Es bietet 10
Schülerinnen und Schülern die Möglichkeit, für zwei
Wochen bei Gastfamilien zu leben und eine
amerikanische High School zu besuchen. Alle
Informationen zum Programm finden Sie im angehängten
PDF-Dokument.

Wir würden uns freuen, wenn Sie im Sinne der
Städtepartnerschaft zwischen Köln und Indianapolis, in
Ihrem Freundeskreis und bei Ihren Mitgliedern auf das
Kurzzeitprogramm aufmerksam machen würden.

Dieses Programm steht ganz ausdrücklich nicht in
Konkurrenz mit dem von uns initiierten Schulaustausch
mit Indy, sondern kann eher als eine sinnvolle zusätzliche
Ergänzung unserer Bemühungen um die
Austauschkontakte Jugendlicher mit unserer Partnerstadt
in Indiana betrachtet werden.

Mit allen guten Wünschen und Dank,

Hartwig Prüßmann
Freundeskreis Köln-Indianapolis e.V.